

Stadt Ulm 89070 Ulm CDU/UfA Fraktion Ulm Frau Stadträtin Münch Marktplatz 1 89073 Ulm

18.06.2024

Autowracks in Ulm
- Ihr Antrag Nr. 72 vom 22.05.2024

Sehr geehrte Frau Stadträtin Münch,

vielen Dank für Ihren o. g. Antrag.

Im Herbst 2022 haben die Bürgerdienste die Aufgabe "Schrottfahrzeuge" von der Verkehrsabteilung übernommen.

Seit dieser Zeit werden systematisch die gemeldeten Fahrzeuge schrittweise vom Innen- und Au-Bendienst abgearbeitet. Soweit ein Eigentümer/Verursacher ermittelt werden kann und kein sofortiges Handeln aufgrund einer Gefahr notwendig ist, dauert die abschließende Bearbeitung leider einige Wochen. Ansonsten ist auch eine kurzfriste Entfernung des Fahrzeuges möglich.

Das von Ihnen beispielhaft genannte Fahrzeug konnte bereits entfernt und die Kosten dem Verursacher in Rechnung gestellt werden.

Auch ich sehe Sauberkeit als Vorstufe zur Sicherheit, sodass mir die Beseitigung von Autowracks sehr wichtig ist. Sollten Sie weitere Fahrzeuge entdecken, können Sie diese gerne an die E-Mail-Adresse: sicherheit-ordnung@ulm.de melden.

Mit freundlichen Grüßen

Martin Ansbecher